



Union con la pelota

MALLABIA

Características

En esta visita nos adentraremos en la historia de la anteiglesia de Mallabia.

Sin retroceder demasiado en el tiempo, destacaremos su papel en la historia de la pelota vasca. La razón son los **grandes nombres de los y las pelotaris del municipio** : Pablo Berasaluze "Txikito de Mallabia", Iñaki Artamendi, el raquetista Digna Garitaonandia o Aitor Elordi. También en el mundo de la cultura, reivindican orgullosamente que la cantante Iزارo Andrés nació en Mallabia.

En sus edificios se conservan los restos de historias antiguas. En el siglo XVIII finalizaron las obras de la iglesia de la Asunción de Santa María. **En el suelo de la parroquia se extienden las tumbas de los antiguos habitantes.** Bajo la luz de de las argizaiolas, cada casa tenía su propia tumba y asiento en la iglesia.

El Palacio de Amézaga también tiene una gran importancia en la historia de la anteiglesia de Mallabia.

A destacar en la visita:

- Iglesia de la Asunción de Santa María.
- Antiguo Concejo.
- Palacio de Amezaga.
- Frontón Mallabia.



 **Punto de salida:** Plaza frente a la iglesia de la Asunción

 **Duración:** 90 minutos

 **Grado de dificultad:** Fácil

 **Grupo:** Máximo 25 personas

 **Idiomas:** Euskera, castellano

 **Precio:** 185 € (IVA incluido)

NOTA

Si esta visita no se ajusta a tus necesidades, consúltanos y estudiaremos la posibilidad de adaptarla. Además de las visitas guiadas que ofrecemos, también preparamos visitas ajustadas a las necesidades de cada grupo. Escribe o llama sin compromiso: info@gerediaga.eus / 946818066